

Campaña 'Estudiar en la UNED te puede cambiar la vida'

► La UNED presenta su oferta formativa



El director del Centro Asociado de la UNED de Ciudad Real, Pedro Jesús Sánchez Muñoz, se ha reunido con el alcalde de Manzanares, Julián Nieva, y los concejales Beatriz Labián y Juan López de Pablo.

El alcalde de Manzanares, Julián Nieva, ha recibido al director del Centro Asociado de la UNED de Ciudad Real, Pedro Jesús Sánchez, en el marco de la campaña informativa 'Estudiar en la UNED te puede cambiar la vida'. Junto a él, los concejales Beatriz Labián y Juan López de Pablo han podido conocer la oferta formativa de la universidad a distancia al completo.

De esta manera, Manzanares forma parte del plan diseñado por la UNED en el que se pone en valor la labor que desarrolla en nuestra provincia, donde se ha notado un incremento de más del 7% en el número de personas matriculadas con respecto al año anterior. Precisamente, éste es el objetivo que se busca con la campaña informativa, que nace por

falta de conocimiento de esta institución.

Con una oferta de 28 Grados universitarios, más de 75 Masters homologados, 16 programas doctorado e innumerables cursos de extensión universitaria —en el Centro Asociado de Ciudad Real rondan los 50—, el alcalde de Manzanares ha destacado que una de sus principales ventajas es la flexibilidad que permite al estudiante compatibilizar sus estudios con su rutina diaria, puesto que se trata de un sistema semipresencial.

Por su parte, el director del Centro Asociado recordó que se abrirá un nuevo aula en Tomelloso, que se sumarán a las existentes en Alcázar de San Juan y Puertollano, aumentando la capacidad del Centro Asociado de Ciudad Real ubicado en Valdepeñas.

Tanto el Ayuntamiento como la universidad han mostrado su interés por colaborar en todo lo necesario para facilitar la formación universitaria entre los manzanareños y manzanareñas.



El Ayuntamiento mejora los taludes del caz del Azuer

► Mediante el plan de empleo de la Junta

Quince personas, contratadas con cargo al plan de empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, trabajan en el enchado de los taludes del caz del río Azuer en el tramo descubierto que llega hasta el museo del Molino Grande. Este proyecto, de seis meses de duración, pretende garantizar la funcionalidad de este canal de desagüe y evitar que quede obstruido por la tierra y piedras que caen de los taludes. El alcalde, Julián Nieva, ha visitado la obra.

Junto al concejal de Empleo, Pablo Camacho, y a la concejala de Obras, Isabel Díaz-Benito, el alcalde de Manzanares ha comprobado el desarrollo de los trabajos realizados en estas dos semanas por el personal contratado gracias al plan de empleo impulsado por el Gobierno de Castilla-La Mancha. Nieva ha saludado a los trabajadores y tra-

bajadoras, algunos de los cuales han dicho llevar más de tres años en paro.

Este proyecto, que tiene un presupuesto de ejecución que ronda los 160.000 euros y una duración de seis meses, emplea a un coordinador, 4 oficiales y 11 peones. Las obras que se realizan consisten en el enchado de unos quinientos metros lineales del vaso del canal y parte del talud al objeto de consolidar éste y evitar su derrumbe y el arrastre de materiales al caz.

Las paredes de tierra se están cubriendo con piedra hasta una altura aproximada de dos metros en una primera fase, con un recrecimiento posterior en función de la evolución del proyecto. La parte superior del talud se tapizará con plantas como romero, al igual que se hizo meses atrás, con personal del plan de

Garantía +55, en las zonas aledañas al Molino Grande.

Además de asegurar la funcionalidad del caz en caso de avenidas de agua, con esta obra se mejorará la estética de una zona que se ha revitalizado tras la apertura del Museo del Molino Grande y por la que transitan muchas personas en sus paseos o haciendo deporte.

El del caz es uno de los proyectos que se han puesto en marcha con este nuevo plan de empleo que este año contratará a un total de 124 personas en paro dentro de la apuesta del Equipo de Gobierno de Julián Nieva por el empleo y para continuar con el embellecimiento y mejora de infraestructuras urbanas. Así, los otros proyectos son de limpieza, de pintura de espacios públicos o la remodelación integral de la plaza situada en la calle Cuenca.

MP Racing

Polig. Ind. Crta. Alcázar, Calle D-52 Manzanares - 13200 (C.Real)
Tlf: 926 644 766 - Mv: 669 574 343 www.mpracing.es

Coches ocasión revisados
y garantizados

Desde 99€

Aceptamos su coche o
ciclomotor usado



PLAN RENOVE

1.000 €



Mi lado **BURGMAN**
RACIONAL 125 | 200 ABS

AHORA
DESDE

3.799€

Seguro gratis modelo 2017.



Address

CONÉCTATE
A TU CIUDAD

Regalo incluido
Casco + Antirrobo

SUZUKI

Way of Life!



AHORA

2.249€